



INDUSTRIE CONCEPT BÂCHES - GUICLAN



Concept bâches, auparavant située à Plouédern, vient de s'implanter sur la zone de Kermat à Guiclan dans un tout nouveau bâtiment de 750 m². Créée en 2005 par Christian ORNER, l'entreprise est spécialisée dans la conception, la fabrication et la pose de

toiles et bâches sur mesure pour des clients situés dans divers domaines d'activités : transport, industrie, agriculture, tourisme, travaux publics (TP)...

L'atelier est équipé de machines industrielles qui permettent la conception précise de toiles en polyester ou PVC de qualité et de toutes tailles. L'entreprise s'adresse principalement à des professionnels mais intervient également pour des particuliers. Sa fille, Sara ORNER a rejoint l'aventure en 2020. Depuis son implantation à Guiclan, un nouveau salarié a également été embauché.

Tél. 02 98 21 57 86



SERVICES JABEPRODE - BODILIS



L'aventure de Denis JAFFRE, apiculteur passionné, commence en 2016 avec la perte de dizaines de ruches victimes du frelon asiatique. La volonté de sauvegarder ses abeilles le pousse alors à imaginer un piège anti-frelon asiatique.

Après de nombreuses recherches et expérimentations, il réussit à créer un piège sélectif capturant uniquement les frelons et laissant la vie sauve aux abeilles et autres insectes pollinisateurs. Son invention, dont les brevets sont déposés, est primée au concours Lépine en 2018 et 2021. Puis les demandes affluent et Denis JAFFRE décide alors de créer l'entreprise JABEPRODE afin de produire des pièges à grande échelle pour les apiculteurs, les collectivités, les particuliers...

Installée initialement à Pencran puis Dirinon, Denis JAFFRE et ses 10 salariés occupent désormais un local de 480 m² sur la zone de la Croix des Maltôtiers à Bodilis.

Distribués en France et dans plus de 17 pays européens, les bacs de capture sont utilisés à titre préventif au début de la saison en mars ou à titre curatif au mois d'août.

Soucieux de partager ses connaissances en matière de destruction écologique, Denis JAFFRE envisage à moyen terme de faire des formations pour désinsectisation écologique sur son site à Bodilis. Il intervient régulièrement pour les collectivités et les particuliers dans ce domaine de la désinsectisation.

Tél. 02 98 24 45 61
06 29 48 28 18



SERVICES ELORN PROTECTION - GUICLAN



Technicien en protection incendie depuis 10 ans, Ludovic CARADEC vient de reprendre l'entreprise ELORN PROTECTION de Plougasnou, dont il était salarié, et en a transféré le siège à Guiclan.

Menuisier-agenceur de métier, Ludovic CARADEC s'est rapidement reconverti dans

la vérification et l'installation de matériels de sécurité incendie. Ses activités sont le contrôle, l'installation, la mise en service et l'entretien d'extincteurs, de systèmes d'évacuation des fumées, d'alarmes incendie, des éclairages de secours, des lances incendie, des extinctions automatiques... Ludovic CARADEC intervient sur les quatre départements bretons et la composition de sa clientèle est très diverse : commerçants, artisans, professions libérales, agriculteurs, collectivités, écoles ainsi que les particuliers.

A noter que Ludovic CARADEC a bénéficié d'un prêt d'honneur d'Initiative Pays de Morlaix pour la reprise de l'activité.

Tél. 02.98.20.52.38





SERVICES

**MICRO-CRÈCHE HAUTS COMME TROIS
POMMES - SIZUN**


Infirmière diplômée d'Etat depuis 2014, Marie LE BIHAN a exercé sa profession pendant plus de 2 ans en crèche. Après plusieurs contrats, elle a choisi de se tourner vers des postes de responsable de structure. Un parcours professionnel varié qui lui a permis d'acquérir des compétences en gestion et management. Pour mener à bien son projet de création de micro-crèche, elle a également

suivi une formation de « responsable de petite et moyenne structure ».

Animée par le besoin de créer un lieu où il fait bon grandir, Marie LE BIHAN a souhaité créer sa propre structure à taille humaine en privilégiant un projet pédagogique axé sur le développement durable et le bien-être des enfants, des familles et de l'équipe encadrante. Pour favoriser le développement, l'éveil, l'autonomie et la socialisation de chaque enfant, Marie LE BIHAN s'est entourée de 4 professionnelles de la petite enfance.

Marie LE BIHAN a beaucoup investi dans ce projet en construisant une maison de 153 m² disposant d'une terrasse couverte et d'un jardin clos de 250 m². Idéalement située dans le centre bourg, la micro-crèche s'intègre dans les nombreux services proposés par la commune à savoir les services scolaires et périscolaires ainsi que les équipements sportifs, culturels, médico-sociaux et les commerces.

D'une capacité de 12 places pour les enfants âgés de 10 semaines à 4 ans, cet équipement entièrement dédié à la petite enfance assurera des accueils réguliers, occasionnels, périscolaires et d'urgence en fonction des besoins des familles, du lundi au vendredi, de 7h à 19h et ce à compter du 26 août prochain.

Enfin, la jeune entrepreneuse a obtenu un prêt d'honneur d'Initiative Pays de Morlaix pour la création de son activité.

Tél. 07 48 90 58 08

Courriel : hautscommetroispommes@gmail.com



NÉGOCE - COMMERCE

RURAL MASTER - LANDIVISIAU


Nouvellement installé en lieu et place de l'ancien Bricopro, zone du Vern à Landivisiau, l'entreprise Rural Master est spécialisée dans la motoculture, le jardinage, le bricolage, la cuisine-droguerie et l'animalerie-élevage.

A sa tête, une équipe familiale, composée des parents Christophe et Jeanne THAVEAU, anciens ingénieurs motoristes chez Renault, de leur fille Léa DELBONNEL et de son mari Jean Alain DELBONNEL. A la recherche d'une entreprise à reprendre, ils ont fait le choix de s'installer à Landivisiau en ouvrant la 1^{ère} franchise de Rural Master en Bretagne. Léa DELBONNEL, responsable marketing s'occupera notamment de la partie communication et Jean Alain DELBONNEL, spécialisé en matériel agricole, du service SAV.

Le magasin d'une surface de 980 m² est complété par un libre service agricole et un SAV de 500 m². Outre le rayon motoculture, les clients du magasin pourront y trouver des vêtements de travail, un rayon bricolage, matériaux et quincaillerie, tout l'équipement pour l'agriculture et le jardinage, du mobilier de jardin, des remorques, un rayon animalerie et aliments pour animaux. A noter que le rayon équitation sera développé dans les prochaines semaines. L'équipe est désormais constituée de 10 salariés. Le magasin est ouvert du lundi au samedi de 8h30 à 12h et de 13h30 à 18 h30.

Tél. 02 98 15 40 40


SALON DE TATOUAGE - LANDIVISIAU


Maori TERIITAHU et Léane GOACHET viennent de créer un nouveau salon de tatouage au 11 rue Albert de Mun à Landivisiau.

Maori TERIITAHU a fait ses débuts dans l'Armée de Terre à Tahiti puis dans la logistique. Son appétence pour le dessin l'a naturellement dirigée vers l'art du tatouage en se formant dans l'unique école en Bretagne, la Breizh Tatoo Academy, à Lamballe. Formation qui inclut dans son programme le cours

d'hygiène et salubrité nécessaire à la pratique du métier. Maori TERIITAHU est spécialisée dans l'art polynésien. Son associée, Léane GOACHET, a tout juste 18 ans, est quant à elle en formation Illustration à l'Ecole d'Arts Appliqués à Reims et a également suivi la formation hygiène et salubrité. C'est en se faisant tatouer que Léane GOACHET a eu le déclic et a décidé de se lancer dans cette activité. Ses thèmes de prédilections sont la nature et les insectes.

Le salon est ouvert les lundi, mardi, jeudi, vendredi et samedi de 10h à 12h et de 13h30 à 16h.

Tél. 06 98 92 37 37

Courriel : maoriink987@gmail.com & leane.tattoo@gmail.com





NÉGOCE - COMMERCE BAR DE L'ENCLOS - LAMPAUL GUIMILIAU



Originaire de Lampaul-Guimiliau, Benjamin LE BRAS vient de reprendre le Bar de l'Enclos situé 2, place de l'Eglise. Encore conducteur d'engins il y a peu, il a entamé une reconversion qui l'a orienté vers le métier de barman.

Soutenu par son frère,

gérant d'un bar depuis plusieurs années, Benjamin LE BRAS n'est pas un novice en la matière puisqu'il a lui-même exercé dans ce domaine. Aujourd'hui et après plusieurs semaines de travaux, il accueille sa clientèle dans un esprit PUB du lundi au mercredi de 7h à 21h, jeudi et vendredi de 7h à 22h et le week-end de 8h à 22h. Ouvert 7/7j, il sera secondé par 2 employés. Outre l'activité classique de bar, tabac, PMU, jeux, Benjamin LE BRAS souhaite faire revivre cet estaminet en proposant des moments conviviaux et sa grande superficie lui permettra d'organiser des tournois de fléchettes, de billards mais aussi des concerts et la diffusion d'évènements sportifs tels que les JO. Le bar de l'Enclos est également point bleu bancaire.

Pour réaliser son projet de création d'entreprise, Benjamin LE BRAS a bénéficié d'un prêt d'honneur d'Initiative Pays de Morlaix. Tél. 06 03 49 95 83

Courriel : encloslampaul@gmail.com



ZOOM - AIDES AUX ENTREPRISES APPEL A PROJETS - DRAAF BRETAGNE

La DRAAF Bretagne (Direction Régionale de l'Alimentation, de l'Agriculture et de la Forêt de Bretagne) lance un appel à projets, « DINAIL-AC 2024 », en faveur des PME/TPE du secteur agroalimentaire breton. L'objectif est d'encourager les démarches collectives visant à optimiser les performances industrielles, environnementales, sociétales, pour améliorer la compétitivité et faciliter l'adaptation des entreprises aux évolutions du marché. Les actions éligibles :

- Conseil, audit et diagnostic : phases de conseil pour réaliser un rapport et des préconisations communes.
- Formation et mutualisation : actions visant le transfert de connaissances et actions d'informations permettant de créer des synergies entre acteurs, de partager des savoirs et des bonnes pratiques et d'en favoriser la diffusion.
- Coopération : mise en réseau d'au moins deux acteurs du secteur agroalimentaire (projets pilotes, mise au point de nouveaux produits, pratiques, procédés et technologies dans le secteur de l'alimentation, mise en place de circuits d'approvisionnement courts et de marchés locaux).

- [Cahier des charges](#)
- [Lien pour le dépôt des dossiers sur « Démarches simplifiées »](#)

Contact :

Laurent BECCELLA - laurent.baccella@agriculture.gouv.fr

Tél. 02 99 28 22 75



ZOOM - AIDES AUX ENTREPRISES CARRIERES NOMADES - AIDE A L'INSTALLATION DE VOS FUTURS SALARIÉS

Aujourd'hui, une proportion non négligeable de recrutements ne se réaliserait pas à cause de la problématique de l'offre de logement sur le territoire. En effet, l'enjeu du logement est prépondérant dans l'acceptation et le refus d'une offre de poste, surtout pour une famille avec enfants.

« Carrières Nomades » est une entreprise de service qui a pour vocation de valoriser le territoire et faciliter la prise de poste des collaborateurs pour faire aboutir les recrutements et concrétiser la mobilité géographique des salariés.

Pour cela, elle propose au nouvel arrivant un service de recherche de logement « clé en main » qui permettra d'entériner sa venue et celle de sa famille sur le territoire. L'accompagnement comprend :

- Un entretien de découverte avec le nouvel arrivant (et sa famille)
- La description du service et la présentation du territoire
- La validation du cahier des charges concernant le logement recherché
- La recherche de biens
- Les visites et les comptes rendus de visites
- Le dépôt du dossier de location
- Le suivi administratif
- L'état des lieux
- L'accueil personnalisé de la famille

« Carrières nomades » contribue à renforcer l'attractivité d'un poste, d'une entreprise, d'un territoire donc de l'emploi.

Ce dispositif d'aide à l'installation est pris en charge pour 2/3 par la convention de revitalisation HOP-Morlaix, 1/3 par l'entreprise bénéficiaire.

Pour tout renseignement : contact@carrieresnomades.fr



Carrières **NOMADES**
SOLUTIONS R.H



VU DANS LES MÉDIAS

Le Ouest-France du 3 juin met en lumière la boulangerie « La Maison Charlie » située à Guimiliau qui a participé au programme « La meilleure boulangerie de France » diffusée sur M6.

